

Antrag zur Einführung einer Erinnerungsabfrage für Anträge zur Mitgliederversammlung

Antragsteller: Philipp Genentz

Datum: 25.02.2025

Betreff: Einführung einer Erinnerungsabfrage zur Fristwahrung von Anträgen zur Mitgliederversammlung

Hiermit beantrage ich, dass der Vorstand des Seesportclubs „Hanse“ e.V. zukünftig mindestens vier Wochen vor dem Versand der Einladung zur Mitgliederversammlung eine Erinnerungsabfrage an alle Mitglieder versendet. Diese soll die Mitglieder darauf hinweisen, dass sie ihre Anträge zur Mitgliederversammlung fristgerecht einreichen können.

Begründung:

Die Erinnerung ermöglicht es allen Mitgliedern, rechtzeitig Anträge einzureichen und trägt zur besseren Planung und Transparenz der Mitgliederversammlung bei.

Durch eine offizielle Abfrage wird sichergestellt, dass niemand aus Unwissenheit oder Vergessenheit daran gehindert wird, satzungsgemäße Anträge zu stellen.

Die Umsetzung erfordert nur einen geringen organisatorischen Aufwand und kann in Form einer E-Mail, eines Aushangs oder einer Mitteilung über vereinsübliche Kommunikationskanäle erfolgen.

Ich bitte um Abstimmung und Beschlussfassung dieses Antrags auf der nächsten Mitgliederversammlung.

Sportliche Grüßen

Philipp Genentz